

Gilbert Péréa perd le soutien de Debout la République

Alors que Debout la République soutenait jusqu'ici la candidature aux municipales seynois de Gilbert Péréa, la secrétaire départementale du parti de Dupont-Aignan, Rachel Roussel, annonce qu'elle fait machine arrière : « Le bureau départemental de DLR précise qu'il ne soutient plus la liste déclarée « Sauvons La Seyne » présidée par Olivier Lepoitois et dont la tête de liste désignée est Gilbert Péréa. En effet, devant la multiplication des candidatures, Debout la République du Var appelle au rassemblement des hommes et des femmes qui souhaiteraient combattre la gauche qui, à La Seyne comme en France, a montré son incompetence à diriger une ville ou un pays. DLR Var se tient prêt à participer à cette liste d'union des forces politiques d'opposition dans le respect des identités de chacun et pour

le bien de La Seyne et l'intérêt des Seynois».

J.-S. Vialatte crève l'écran

Après le buzz sur Internet, le tweet polémique du député-maire de Six-Fours a été repris dans de nombreux médias nationaux (BFM, Le Figaro, Libération...). Les médias satiriques ne sont évidemment pas en reste. Le Canard enchaîné a dédié, hier, son « mur du çon » au député-maire de Six-Fours. Mardi soir, Yann Barthès, présentateur du Petit journal de Canal +, a évoqué le fameux tweet, au cours d'un entretien avec le groupe IAM, exhibant au passage un grand portrait de Jean-Sébastien Vialatte. Pour l'anecdote, IAM sera à Six-Fours, le 26 juillet prochain pour les Voix du Gaou.

